



逆川小から こんにちは



茂木町立逆川小学校

★QRコードを読み込むと、携帯電話・スマートフォンからもホームページをご覧いただけます。

学校教育目標 よりかしこく よりたくましく よりあたたかく
本年度の基本方針

安心・安全な教育環境の下、焼森精神を受けつぎ、たくましく未来を切り拓く児童を育む

深まりゆく秋

学校から見える山の紅葉が、秋の深まりを感じさせます。大きな学校行事も一段落し、子どもたちは落ち着いた学校生活を送っています。そんな中、6年生の児童が前庭の学校林の落葉掃きを自主的に始めました。それを見て、下学年の児童も一緒に汗を流す姿が見られました。また、過日行われた持久走大会の練習には、授業や体力づくりの時間だけでなく、昼休みなども熱心に取り組んでいました。焼森精神の「けんめいに働き すすんで運動する子」が浸透しています。これから寒さが厳しくなってきますが、元気な逆川っ子を育てていきたいと思います。



【2年生校外学習（真岡鉄道乗車）】

侍ジャパン女子代表が逆川小にやってきました！

10月24日（金）に、女子野球やベースボール5の日本代表として活躍している六角彩子さんが来校し授業を行いました。これは、スポーツ庁が実施しているアスリートを派遣する事業によるものです。六角さんは自己紹介の中で、自分が好きなことを大切にすること、夢をもって努力していくことを話してくれました。その後、実際にボールを使って、みんなで楽しく身体を動かしました。そして、現在六角さんが普及にも力を入れている「ベースボール5」というスポーツを教わり、最後は校庭に出て、全校児童でゲームをしました。子どもたちは大喜びで、歓声が学校中に響いていました。



【ボールを使って楽しく運動】



【ベースボール5を教わりました】



【ベースボール5を体験しました】

中学生マイチャレンジ！

11月18日（火）～20日（木）の3日間、茂木中学校のマイチャレンジ（中学生の職場体験）で2人の中学生が、逆川小学校に来てくれました。授業や清掃などで教職員のサポートをしたり、児童と一緒に遊んだり、楽しそうに活動していました。一人は本校の卒業生で、自己紹介で顔を合わせたときの表情が、児童も生徒もお互いにつかしそうにしていたのが印象的でした。



【中学生の自己紹介】

収穫の秋～さつまいも・大豆

本校の学校農園の作物も収穫の時期を迎え、3・4年生がサツマイモと大豆を収穫しました。サツマイモは10月30日（木）に、農業ボランティアさんのご指導のもと、土の中のサツマイモを掘り出しました。熱心にサツマイモを探す姿はまるで宝探しをしているようでした。大豆は11月14日（金）に収穫しました。本校で栽培したのは在来の小深大豆という品種です。こちらも農業ボランティアさんから教わりながら、収穫した株を大きなドラム缶状の筒の中でたたいて脱穀しました。たくさんの大豆を収穫することができました。



【土の中からどんどん出てきました】



【立派なサツマイモです】



【たたいて大豆を脱穀します】



【大豆もたくさん取れました】

読書週間

読書の秋。本校では11月4日（火）から7日（金）を読書週間とし、児童が落ち着いて読書をする時間をつくりました。また、読書週間に合わせて図書委員が、読み聞かせや読書ビンゴ、おすすめの本の紹介など、児童が読書に関心をもてるよう一生懸命取り組んでいました。



【図書委員による読み聞かせ】



【図書委員によるおすすめの本の紹介】



持久走大会が行われました

11月12日（水）に並松運動公園で町小学生持久走大会が開催されました。この日に向けて、子どもたちは一生懸命練習に励んできました。当日は晴れで、持久走には絶好の日和でした。保護者の皆様の声援を受け、いつも以上に真剣に走る子どもたちの姿が見られました。本校では参加した児童全員が最後まで走り抜き、よく頑張りました。各学年8位までの入賞者は以下のとおりです。

1年男子5位	○○○○	2年男子7位	○○○○
2年女子2位	○○○○	2年女子3位	○○○○
3年男子1位	○○○○	3年男子7位	○○○○
4年男子5位	○○○○	4年女子3位	○○○○
5年男子5位	○○○○	5年男子7位	○○○○
6年女子3位	○○○○	6年女子4位	○○○○



【全員で記念撮影】



【力走する選手たち】

表彰 おめでとうございます！

芳賀教育美術展芸術祭賞 入選	2年	○○○○	3年	○○○○	6年	○○○○
	4年	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○	○○○○
	6年	○○○○				